

MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT DU CONGRÈS

Nous vous souhaitons la bienvenue à votre 74^e congrès de la Société Saint-Jean-Baptiste du diocèse de Valleyfield.

Nous sommes heureux de vous accueillir membres, délégués et observateurs.

Votre collaboration active dans le respect des autres opinions et commentaires vous est demandée afin que ce congrès soit un pas constructif pour l'avenir de notre Société.

Le rapport financier de notre Société vous sera présenté pour votre bénéfice.

Les rapports des responsables des comités sont dans la pochette qui vous fut remise à votre arrivée.

Nous débattons d'une proposition qui nous est proposée par une section.

Vous pouvez demander des éclaircissements tout au long de cet après-midi pour le bénéfice de tous.

Cette année, deux directeurs viennent en élection. Le nombre de candidats correspondant au nombre de postes à combler, il n'y aura pas d'élections pour les directeurs diocésains.

Par la suite, nous procéderons à la lecture des vœux que vous aurez déposé dans la boîte prévue à cet effet.

Cette année, il y aura une messe qui précédera le souper et le dévoilement des titulaires de président (e) et des deux vice-présidents (es).

Bon congrès à tous et à toutes !

Congrès
2022



A handwritten signature in black ink that reads "Michel Bougie". The signature is fluid and cursive.

Michel Bougie
Président du 74^e congrès